

669749

Atacama, Copiapo, 22-X-1949 p. 2.

Juegos Florales Guillermo Matta

Erasmo Bernales "se las mandó" entre los poetas

"Se dio la Mágica" como dirían los aficionados al fútbol, en el certamen literario "Segundos Juegos Florales Poeta Rafael Torreblanca", organizado por la Sociedad de Escritores de Atacama y que tuvo como jurados a un grupo de distinguidos escritores nacionales encabezados por Benjamín Morgado.

Los jurados hicieron negar a los organizadores del certamen la nómina con los ganadores del concurso que ubicó entre los finalistas a los siguientes versos y sus respectivos autores:

"El artista perdido", de Huascaltino, Benigno Ávalos Ansieto; "Voy armando versos", de Arcilla, Angélica Cuevas Varas; "Romance de Domingo Alarcón", de Chumunguito, Tussel Caballero Iglesias; "Un hijo para la paz", de Tamarugo Nalvy Pessenti Laity; "Poema de Invierno", de Corsario Negro, Juan García Ro; "Lentes color rosa", de Arcilla, Angélica Cuevas Varas, y "Allí", de Puerto Ivo Zaro Trabucco.

El tercer premio distinguió a "Puesta del Norte", autor Tamarugo que identifica a Nalvy Pessenti Laity; el segundo lugar fue para "Mi amigo el cerro", de Huascaltino, cuyo nombre es Benigno Ávalos Ansieto; y el primer lugar, "Boceto lírico", de Serafín del Valle, que identificó a Erasmo Bernales Gacie.

UN EXITO

A la luz de los resultados y al conocer los nombres de los escritores participantes, puede establecerse la importancia que adquirió el certamen organizado por los escritores regionales, entregando los primeros lugares a personas que definitivamente ya han alcanzado un lugar preponderante dentro del mundo literario nacional.

Hemos de recordar que Erasmo Bernales, Benigno Ávalos y Nalvy Pessenti pertenecen a ese importante grupo de literatos de renovación que existen en nuestro país, especialmente Pessenti, que es un hombre joven cuya sensibilidad artística ha tocado el cielo con importantes distinciones a nivel nacional.

Por otra parte no debemos olvidar la participación de Tussel Caballero, Juan García y Angélica Cuevas, considerados quizás dentro de los autores más prolíficos entre los escritores copiapinos. Mención especial tienen los versos de Angélica Cuevas, cuya inspiración está enmarcada en los hechos cotidianos y que doble valora sus creaciones.

LOS CONCEPTOS

La Unión de Escritores Americanos en su carta de comunicación de los resultados del certamen, señala que es importante "destacar que la casi totalidad de los poemas presentados al Concurso, tienen una alta calidad poética, por lo cual cree la institución que la literatura de La Tercera Región sigue manteniendo una vigencia que es menester destacar, por su relevante calidad y por su auténtica fuerza literaria".

Los premios de este certamen serán entregados próximamente en ceremonia literaria que tendrá lugar en la Cámara de Comercio y con la asistencia del Presidente de la Unión de Escritores Americanos, Benjamín Morgado.

Erasmo Bernales "se las mandó" entre los poetas. [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1979

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Erasmo Bernales "se las mandó" entre los poetas. [artículo]

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)